

## El C. F. Mollet inició la temporada



Foto A. Alcalde

Primer equipo del C. F. Mollet, que el pasado domingo efectuó la presentación ante su público, conteniendo contra el potente equipo del C. D. Mataró.

Los equipos de la Comarca de Segunda Categoría Regional se preparan para iniciar el Campeonato

El Granollers, efectuando un buen partido, perdió inmerecidamente ante el Badalona

«Procuraremos tener tan buen equipo o mejor que la temporada pasada» — afirma D. Pedro Viaplana, Presidente del Baloncesto Granollers

